

8. Avril 2025

VIA CRUCIS

III. Station : “Jésus tombe pour la première fois”

V. *Adoramus te Christe et benedicimus tibi* (Nous t'adorons, ô Christ, et nous te bénissons).

R. *Quia per Crucem tuam redemisti mundum* (Parce que tu as racheté le monde par ta sainte Croix).

Le chemin du Seigneur est d'une dureté inimaginable ! Ce ne sont pas seulement les souffrances physiques qui l'ont tourmenté, mais surtout le poids du péché qu'il a porté sur la croix pour nous les hommes. Si un seul péché pèse immensément sur nous jusqu'à ce que nous le présentions au Seigneur et recevions son pardon, combien plus les innombrables fautes de toute l'humanité !

« *C'est à cause de nos révoltes qu'il a été transpercé, à cause de nos fautes qu'il a été broyé. Le châtiment qui nous donne la paix a pesé sur lui : par ses blessures, nous sommes guéris.* » (Is 53,5).

Ce n'est qu'à l'éternité que nous pourrons voir et reconnaître, pleins de gratitude, l'immensité de la souffrance de Jésus, et ne jamais nous lasser de le louer.

La chute du Seigneur sous la croix peut aussi être une consolation pour nous.

Ceux qui essaient de suivre Jésus peuvent parfois sentir qu'ils n'ont plus de forces : la vieillesse, la maladie, les luttes intérieures, le refus des tentations, les défaites rencontrées sur le chemin, pour n'en citer que quelques-unes. Tout cela peut nous affaiblir et nous épuiser au point de tomber sous le poids de la croix.

Mais il tombe et se relève pour nous, et poursuit son chemin pour accomplir sa mission jusqu'au bout. Par cet acte, il nous donne la force de nous relever après chaque chute et de continuer à marcher à sa suite. Suivons-le pas à pas, jour après jour. Il se peut que nous ne puissions plus avancer à pas de géant, mais seulement à petits pas, peut-être parfois minuscules. Mais nous continuerons à marcher par amour pour Jésus. Nous nous rendrons alors compte que c'est Lui qui nous a soutenus, car nous aussi, nous devons accomplir notre mission jusqu'au bout.

Prière : *« Seigneur, accorde-nous le salut et la paix, afin que ton Église, ayant surmonté tous les obstacles et toutes les erreurs, puisse te servir en toute liberté, par notre Seigneur Jésus-Christ, ton Fils, qui vit et règne avec toi dans l'unité du Saint-Esprit et qui est Dieu pour les siècles des siècles. Amen ».*

Notre Père, Je vous salue Marie et Gloire à Dieu